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令和５年１月 教育委員会会議録  第１回 

 

 

日  時  令和５年１月 17日（火）  ９時 30分～11時 30分 

場  所  横浜小学校 

出 席 者  教育長 枝廣泰知 

      委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・向井智恵 

出席職員  坂本教育次長・藤原学校教育課長・福嶋生涯学習課長・垰本主事（記録者） 

 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１ 議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と松村委員を議事録署名委員に指名する。 

 

２ 教育長報告 

(１) 令和５年坂町成人式等について 

枝廣教育長から資料をもとに、令和５年坂町成人式等について概要を報告する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３ 議題  

(１) 協議：令和５年度坂町教育行政方針について 

坂本教育次長、藤原学校教育課長及び福島生涯学習課長から、令和５年度坂町教

育行政方針について、概要説明する。 

 

 （松村委員） 「ＩＣＴ」、「ＩＣＴ環境」、「ＩＣＴ教育」、これらの文言の使い分けに

ついてどうか。 

 （枝廣教育長） 「ＩＣＴ環境」で統一する方向で考える。 

（松村委員） 「３生涯学習（５）」において、「慎重に検討して工夫していきます。」

から、「慎重に検討し、工夫していきます。」に変更してはどうか。 

（福嶋課長） 「慎重に検討して工夫していきます。」の「て」を削除して「慎重に検

討し工夫していきます。」に変更する。 

（松村委員） 「２学校教育（10）」において、「コミュニティ・スクール」を強調す

ることはできないか。 

（枝廣教育長） 「学校運営に参画する学校運営協議会（コミュニティ・スクール）」と

する。 

（平沖委員） 「３生涯学習」において、スポーツの後に芸術・文化活動となる方が

並びが良いので、（５）のあとに（８）としてはどうか。 
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（福嶋課長） （８）を（６）へ移動し、（６）を（７）へ、（７）を（８）へ変更す

る。 

（枝廣教育長） 「１はじめに」において、分かりにくい表現・用語は避けたいので

「Society5.0実現」を削除する。 

（枝廣教育長） 「２学校教育（４）」において、「意志決定」という表記は誤字である

から、意志から意思に変更する。 

（枝廣教育長） 「ＧＩＧＡスクール構想」について、注意書きがあったほうがよい。 

 

 

４ その他 

 

 （藤原課長） 令和４年度卒業式について、中学校３月８日、小学校３月 17日を予定

している。本年度は、教育委員の皆様においては、両日出席していた

だきたい。 

 （福嶋課長） ３月 19日にようよう祭りが開催できれば、コミュニティ・スポーツ大

会を開催する。悠々健康ウォーキングに関しては、検討中。２月 25日

に警察音楽隊による演奏会を Sunstar Hallで開催する。 

（枝廣教育長） 次回の教育委員会の日程を確認する。 

       令和５年２月９日（木）10時 00分から、役場研修室で開催する。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 

 

 


